

Une semaine verte au lycée Cocteau

Sensibiliser les élèves sur une société plus juste et plus durable, c'est l'objectif de la 4^e édition de la Semaine verte organisée au sein du lycée Cocteau.

La Semaine verte organisée au sein du lycée Cocteau, par Emilie Viala, professeure de SVT et Anne-Laure Ferrer, CPE (conseillère principale d'éducation) s'est voulue cette année plus impactante. "Pour cette 4^e édition, nous avons modifié l'organisation avec des interventions avec les classes, et plus dans la cour, pour accroître l'impact auprès des élèves. L'éducation au développement durable (EDD) permet d'appréhender la complexité du monde dans ses dimensions scientifiques, éthiques et civiques", dévoile la CPE.

Sensibiliser aux comportements à avoir

Diverses associations et nombre d'intervenants sont ainsi allés à la rencontre des 800 élèves du lycée. Yann Lozier, professeur de physique chimie en classe préparatoire aux grandes écoles sur Avignon, bénévole au sein du mouvement internationale Save Soil (Sauvons les sols en fran-



Les élèves ont présenté la fresque du climat. /PHOTO CH.L.

le problème de dégradation du sol. En effet notre sol, partout dans le monde, perd année après année son pouvoir de fertilité". Guillaume Simoni de l'association 8 vies pour la planète anime un atelier *escape game* sur la qualité de l'air. "C'est un moyen ludique de transmettre, d'apprendre en s'amusant via des énigmes à résoudre. C'est une première dans le lycée, l'idée est qu'ils partent avec des notions sur les polluants, les problèmes atmosphériques, l'analyse de la qualité de l'air, etc." La troupe de théâtre des 3 fontaines de Crans a interprété une pièce

sé par Floris Schruijer et Nathan Pirard, suivi d'un débat. Emilie Viala évoque la fresque du climat: "Nous avons formé des élèves fresqueurs qui forment maintenant les élèves de seconde. La fresque du climat se construit avec des cartes représentant les actions humaines avec leurs répercussions sur le système climatique et les conséquences humaines (famine, réfugié...), pour orienter les élèves vers des démarches d'actions positives." "C'est grâce à l'implication de l'équipe éducative, des élèves élus, et des associations que cette semaine a été profitable pour